

**LOCAL | Reportajes**

## **Distintos sorteos dejan en Priego más de tres millones y medio de euros en los últimos seis años**

**El premio más importante fue el gordo del Sorteo de Navidad del pasado año con 1,6 millones de euros**

**Antonio J. Sobrados Pareja, Redacción, Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 26 de noviembre de 2013 - 18:26



Más de 550 millones de las antiguas pesetas, o lo que es lo mismo, cerca de tres millones y medio de euros, es la cantidad que ha llegado a Priego de Córdoba en distintos sorteos y juegos como el cupón de la ONCE, Bonoloto o la Lotería Nacional, en los últimos seis años.

Al menos esa es la cantidad que ha trascendido en los medios de comunicación en este periodo de tiempo, una cantidad que a todas luces es mayor, ya que son muchos los agraciados que prefieren quedar en el anonimato o por qué no, vender el boleto premiado al mejor postor y eludir las retenciones que todo premio

de este tipo conlleva.

Tirando de hemeroteca y desde que este medio de comunicación vio la luz allá por septiembre de 2008, han sido seis las noticias relacionadas con premios en distintos sorteos que han visto la luz pública.

La primera fue un 9 de octubre de ese mismo año, en la que la Bonoloto dejaba en Priego un premio de 72.822 euros, sellado en la Administración de Loterías número 3. En esa ocasión fue un boleto de cinco aciertos más el complementario, desconociéndose al poseedor del mismo.

El 25.506, uno de los cuartos premios del sorteo de la lotería de Navidad del año 2010 dejaba en Priego de Córdoba 200.000 euros, vendiéndose en Administración número 1 de la Plaza de Andalucía una serie de ese número.

En aquella ocasión se vendieron diez décimos correspondientes a la serie 195, que quedaron muy repartidos entre los vecinos y personas de otras localidades que adquirieron el décimo en sus visitas a la localidad.

De 2010 damos un salto de dos años y nos situamos en octubre de 2012, cuando el cupón de la ONCE repartía un premio de 70.000 euros. El vendedor de la ONCE Jesús Molina Sánchez, vendía dos cupones premiados con 35.000 euros cada uno en el sorteo del 18 de octubre, cuyo cupón estaba dedicado al Circuito de Navarra Los Arcos. Ese sorteo dejó igualmente 350.000 euros en la localidad cordobesa de Alcolea y otros 35.000 en Marbella. Asimismo y un año antes la Lotería del Niño dejaba en la comarca de Priego algunos premiados, sin que trascendiera la cantidad exacta ni el número de personas agraciadas.

Pero sin duda el premio más importante de los últimos años y el que aún está en la retina de muchos prieguenses fue el Gordo de la Lotería de Navidad del pasado 2012, que dejó un montante de 1,6 millones de euros en la localidad.

Eran las 10:07 de la mañana del 22 de diciembre de 2012 cuando la vida cambió para dos familias de Priego, que se veían agraciadas con más de un millón y medio de euros.

Cuatro décimos del Gordo que fueron vendidos por sistema telemático en la Administración de Loterías "El Duende", alegraban las navidades a dos familias prieguenses, conociéndose posteriormente la rocambolesca historia de la adquisición de los billetes.

Una historia que tuvieron como protagonista a la familia Jiménez Malagón y de manera especial a Adolfina Malagón, que fue la que por medio de una vidente de Puente Genil que le indicó que el Gordo finalizaría en 58, adquirió en un principio cuatro décimos que comenzaban por 58. Pero al comprobar Adolfina que no finalizaban en dicha combinación numérica, los devolvió en la administración por los que sí tenían como últimas cifras al ya mágico número. Adolfina y Antonio, padres del matador de toros prieguense Curro Jiménez, se quedaron con uno de los décimos adquiridos, repartieron un décimo completo a su hija Inmaculada, agraciada con 400.000 euros, y otro a su también hija Mari Carmen, que a su vez lo compartió con el novio de su hija, mientras que el cuarto décimo adquirido por el sistema telemático, fue vendido a Mariana, una mujer que limpia en la casa de Adolfina y que obtuvo un premio de 400.000 euros.

La suerte sigue ligada a Priego en el presente año, ya que en apenas 23 días la localidad ha visto su nombre en los medios de comunicación nacional y regional al ser agraciada en nuevos sorteos, como el cupón de la ONCE y la Lotería Nacional.

El pasado 1 de noviembre conocíamos que un acertante ganaba “La Paga” de la ONCE con 3.000 euros al mes durante 25 años en Priego de Córdoba. En esta ocasión, Francisco Marín Ortiz vendió nueve cupones agraciados con 35.000 euros cada uno, entre ellos la serie agraciada además con la “paga” de 3.000 euros al mes durante 25 años, por lo que repartió en total 1.215.000 euros en Priego.

El último sorteo de la Lotería Nacional del pasado fin de semana dejaba en la localidad otros 60.000 euros, expedido de manera mecánica en el Bar Reyes. Un décimo del número 33.698 otorgaba al prieguense José Osuna un premio de 60.000 euros, engrosando así la nómina de agraciados de la localidad con alguno de estos premios.

Ello demuestra que la diosa Fortuna no pasa tanto de puntillas por Priego, localidad que ha visitado en numerosas ocasiones, dejando importantes pellizquitos con los que darse un capricho, aliviar deudas o simplemente ver la vida de otra manera.

Así y a las puertas de un nuevo Sorteo de Navidad, son muchos los que se ilusionan con que la suerte vuelva a recaer en Priego, esta vez en forma de lluvia de millones, por lo que se prevé que la venta de décimos sea importante, deseando que la comarca reciba algún premio gordo con el que aliviar la maltrecha economía de muchas familias prieguenses.